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Joaquín Navarro le dice al PP de Adra: “¿Si la red de aguas estaba tan mal, por 
qué una Empresa le ha dado por esa red a la Alcaldesa 1.000 millones de pesetas 

para que se los gaste en fiestas, propaganda y sueldos?” 
 

     Continua diciéndole el Portavoz del PSOE en el Ayuntamiento de Adra a la Alcaldesa de 
Adra y a los concejales del PP lo siguiente: “Si la red de aguas estaba tan mal como dice el PP, 
¿porqué la Alcaldesa ha despilfarrado los 1.000 millones de pesetas, que ha recibido por 
regalar este servicio a una Empresa privada durante 25 años?. Esta claro que las fiestas, la 
propaganda y los sueldos de los concejales del PP le resultan más rentables electoralmente, 
que gastar el dinero en mejorar las tuberías, claro que este tipo de actuaciones no le permiten 
a la Alcaldesa colocar una placa con su nombre”, concluye diciendo Joaquín Navarro. 

 
      “Manuel Cortes, el Portavoz del PP, miente otra vez más a los ciudadanos cuando dice que la 

privatización del servicio de aguas la ha hecho la Alcaldesa para mejorar esa red de aguas, otra gran 
mentira”, dicen rotundamente los concejales del PSOE y continúan diciendo, “la Empresa lo que se 
ha quedado es con el cobro de los recibos a unos precios del agua que la Alcaldesa tendrá que ir 
subiendo según le dicte la Empresa en función de optimizar sus beneficios”. Sin embargo, las 
inversiones en mejoras de la red de aguas las tiene que seguir pagando el Ayuntamiento y si hay que 
reponer una tubería o construir un nuevo deposito lo tenemos que pagar los vecinos de Adra con los 
cada vez mayores impuestos que la Alcaldesa nos esta cobrando.  

 
    “Sr. Cortes si Ud. hubiera seguido un poco la situación del Pueblo de Adra, que heredamos los 
socialistas del anterior Gobierno Municipal del PP, cuando Joaquín Navarro, llego a la Alcaldía en 
el años 1.991 y sustituyo al anterior Alcalde del PP, en la mitad del Pueblo no llegaba presión de 
agua, los calentadores de agua se tenían que usar de madrugada para conseguir alguna presión y los 
cortes de suministro eran diarios. Las tres corporaciones que presidio Joaquín Navarro invirtieron 
en el servicios de aguas alrededor de mil millones de pesetas, de las de antes, y para obtener esos 
millones se tuvo que endeudar y buscar la colaboración de otras administraciones, inversiones de 
las que la Alcaldesa y el PP se están aprovechando y despilfarrando el patrimonio municipal.  
Un patrimonio de los abderitanos, conseguido por los anteriores gobiernos del PSOE, y que ahora la 
Alcaldesa utiliza bien para malgastarlo o para especular como sucede con las casas de maestros.    

  
    Sin duda, los concejales del PP junto a su Alcaldesa andan como pollo sin cabeza, sin proyectos 

propios ni ideas de futuro para Adra, viven de las rentas de la anterior corporación socialista, pero 
se escudan al cabo de los tres años de estar gobernando el Ayuntamiento en nimias cuestiones. 
Desde luego, cada día resultan menos creíbles. Aún no han aprendido cual es su papel en el 
gobierno municipal, dedicándose a hacer de oposición, quizá porque no saben gobernar, ni tienen 
nada que aportar al desarrollo de Adra, aparte de sus constantes mentiras. 

  
     

   
   

 
       
 
 
 
  

  
 
 


